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NOME EMPRESA VISTO E-mail / Fone 

Givanilde Alves Nogueira SEMEPE/ 
COMISSÃO Presente 

nina.semep@hotmail.com   
givanilde@brturbo.com.br   

Silas Rosa SEMUSA / 
COMISSÃO Presente silasmed@terra.com.br  

José Braz D. Padilha MS/SVS- 
COMISSÃO 

Presente 
Via 

skype 
jose.damas@saude.gov.br    

Guilherme Abbad Silveira SAE/ 
COMISSÃO Presente guilhermeabbad@santoantonioenergia.com.br   

Tatiane CMS/ 
COMISSÃO Ausente  

Raimundo Nonato Soares CES/ 
COMISSÃO Ausente soares.pvh@hotmail.com  

Fernanda Benincasa ESBR/ 
COMISSÃO Presente fernandabenincasa@energiasustentaveldobrasil.com.br   

Fabio M. da Costa CNEC/ESBR Presente fabiologocosta@gmail.com    
Yuri de Mendonça IBAMA Presente ymdca2@yahoo.com.br  

Rosângela Souza da Silva MP Ausente 
cao-civ@mp.ro.gov.br  

Rosangela.silva@mp.ro.gov.br  

Leandro de Jesus Governadoria/ 
NEACS Ausente  

Rute Bessa SEMUSA Presente bessarute@yahoo.com.br  
Roberto Tetsuro Nakaoka AGEVISA Ausente nakaokaro@yahoo.com.br  
 

 
ASSUNTOS TRATADOS 

RESPONSÁVEL 
PELA AÇÃO   

 
1) Apresentação dos encaminhamentos do Seminário sobre Mercúrio e 

Populações Ribeirinhas do Rio Madeira: O Representante da Santo 
Antônio Energia relatou sobre o seminário realizado no período de 16 a 20 
de maio/2011. Será implantado um Grupo de Trabalho coordenado pela 
SEMUSA e AGEVISA para implantação de ações necessárias à Vigilância 
e Atenção da saúde das populações expostas a contaminantes químicos, 
reunião ocorrera dia 28/06 a tarde. As informações referentes ao programa 
de monitoramento hidrobiogeoquímico, subprograma saúde humana 
(populações expostas à mercúrio) serão apresentadas nesta comissão. A 
reunião que iria acontecer hoje ficou adiada para o dia 18 de julho. A 
reunião não ocorreu, ficando agendada uma nova reunião para o dia 12/08.  
 

2) Inclusão de indicador para monitoramento: Representante da SEMUSA 
solicita inclusão no rol de indicadores de monitoramento do GTTE (Grupo 
de Trabalho Técnico em Epidemiologia) as informações referentes a 
exposição ao mercúrio. A ESBR aguarda o envio dos indicadores pela 
SEMUSA, uma vez que o indicador já foi incluído no rol para 
monitoramento. A representante da SEMUSA solicita que a ESBR 
apresente nesta Comissão, o andamento do monitoramento sobre a 
exposição da população ao mercúrio, na próxima reunião. A representante 
da SEMUSA informa que ainda não conseguiram definir os indicadores que 
serão utilizados, necessitando da ajuda do MS. A ESBR informa que 
devido a questões internas da empresa pleiteia apresentar o andamento do 
monitoramento na próxima reunião. Informa ainda que já ocorreram três 
reuniões e a AGEVISA, apesar de ter sido convidada, não compareceu. 
Ficou definido que até sexta-feira (29/07) todos se pronunciaram via email 
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para o Fábio e o fechamento de todos os indicadores acontecerá no dia 
05/08, na ESBR, ás 09:00 horas, com a participação do GTTE e os 
membros da Comissão. 

 
3) Fortalecimento das Ações da Vigilância em Saúde – Contratação de 02 

técnicos: O termo de convênio elaborado pela PGM após a assinatura do  
Prefeito foi encaminhado para publicação no Diário Oficial. Atualmente está 
em fase de contratação. Segundo o representante da SAE a mesma deve 
se dar até o dia 01/07. A representante da SEMUSA informa que o Termo 
de Convênio foi redigido com incorreções e será retificado. 

 
4) Calendário de atividades programadas para educação em Saúde e das 

capacitações da Atenção Básica a serem financiados pela ESBR: A  
SEMUSA enviou os projetos para a ESBR. A ESBR emitiu um parecer com 
relação aos mesmos, solicitando algumas adequações. A Comissão sugere 
que os referidos projetos sejam submetidos a aprovação do Conselho 
Municipal de Saúde antes de serem reencaminhados a ESBR. Em vista do 
não atendimento as solicitações de providências da Atenção Básica neste 
sentido a reiterados requerimentos da SEMEPE, a Comissão convida o 
Secretário Municipal de Saúde para se pronunciar a este respeito na 
próxima reunião. PENDENTE. Será oficiado o Secretário Municipal de 
Saúde pela Comissão. 

 
5) Esclarecimentos quanto a morosidade na execução do Plano de 

Vigilância em Saúde: A ESBR informou que os equipamentos e veículos 
já foram entregues, no entanto a reforma do Departamento de 
Epidemiologia ainda se encontra pendente.RESOLVIDO 
 

6) Projeto de construção do CCZ de Jaci - Paraná e reforma de centro de 
zoonoses CCZ (Porto Velho). A representante da SEMUSA comunica que 
as discussões internas da sua secretaria, levam-na a acreditar que o CCZ 
de Jacy-Paraná é um projeto que já não atende às prioridades e que 
futuramente a SEMUSA solicitará o remanejamento desta verba. Após a 
revisão do plano de vigilância isto será redirecionado, data tentativa ate 
julho de 2011. Ficou agendado para o dia 05/07, ás 14:00 horas na 
SEMUSA para a revisão do Plano da SAE. Será agendada outra data com 
a ESBR. PENDENTE. Data prevista hoje, 26/07, ás 14:30. 

 
 

7) Ações de prevenção à saúde coletiva em Jacy-Paraná: Foi deliberado 
que um representante desta comissão, Givanilde, acompanhe as reuniões 
do Fórum de Articulação da Agenda Positiva de Jacy-Paraná, com o 
objetivo de acompanhar as ações que estão sendo desenvolvidas no 
referido Distrito. Resolvido, aguardando o agendamento das reuniões. 

 
 

8) Abastecimento de combustível da SEMUSA junto a ESBR: A Comissão 
orienta a SEMUSA que envie a ESBR ofício informando a sistemática 
viável para abastecimento dos veículos, número de veículos e suas 
respectivas placas. O oficio a ESBR foi encaminhado, e será enviada cópia 
ao IBAMA. Resolvido parcialmente. A representante da SEMUSA informa 
que o Coordenador Administrativo da ESBR tem um entendimento que a 
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gestão do combustível é atributo da Empresa, o que tem dificultado a 
utilização do mesmo, enquanto a SEMUSA entende que somente a ela 
compete esta gestão. O IBAMA informa que ainda não foi oficiado sobre a 
questão. 

 

9) Grupo de Trabalho Técnico em Epidemiologia: O representante da 
ESBR informa que de acordo com o PBA foi criado o referido grupo para 
acompanhamento dos indicadores de saúde. Solicita que a AGEVISA 
indique um representante para participação no grupo. PENDENTE. Até o 
momento a AGEVISA continua ausente do processo. A SEMUSA sugere 
que a ESBR de moto próprio oficie a AGEVISA através da pessoa da Dra. 
Arlete Baldez. 

 
10) Casos de Malária nos canteiros das obras de JIRAU e SANTO 

ANTÔNIO: Em decorrência da dificuldade de investigação, principalmente 
quanto a questão do local provável de infecção, foi solicitado pela 
representante da SEMUSA que a investigação seja realizada por 
funcionário do município. A Comissão deliberou que a SEMUSA notifique 
ambos os empreendedores da sua intenção de designar um servidor do 
quadro da SEMUSA para o serviço de pré-investigação dos casos de 
Malária nos laboratórios dos canteiros de obra. PENDENTE. 

 

11) Programa de Saúde Pública: Foi realizada, dia 27/04/2011 reunião na 
qual não foram resolvidas ações para andamento do plano de Malária. A 
SEMUSA realizou reunião no MS, junto à SVS na tentativa de resolver as 
questões em aberto, ficando estabelecida a elaboração de uma exposição 
de motivos visando subsidiar o MS para manifestação técnica sobre a 
emissão da Licença de Operação (LO) dos empreendimentos. A 
representante da SEMUSA destaca sua preocupação com a insuficiência 
de recursos financeiros para o cumprimento das metas estabelecidas nos 
planos, principalmente com relação à construção dos PA e laboratórios, 
combustível e manutenção de veículos. PENDENTE. 
 

12) Presença do MS na reunião da Comissão: O representante do MS 
informa que em virtude da contenção de despesas á nível nacional, 
participará intercaladamente das reuniões. A Comissão deliberou oficializar 
o MS da importância de seu representante vir mensalmente ás reuniões, 
sobretudo após a solicitação de Licença de Operação pela SAE. 
PENDENTE 

 

13) Ausências nas reuniões comissão: Após seguidas ausências de 
representantes dos Conselho Municipal e Estadual de Saúde, da SESAU e 
da Governadoria/NEACS solicita-se por meio de oficio a posição destes 
sobre a participação na comissão. PENDENTE. 

 

14) População canina em Mutum Paraná – O representante do IBAMA 
levantou a questão sobre animais abandonados (cães) na antiga vila de 
Mutum Paraná. Discutiu-se na reunião que servidores da SEMUSA podem 
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ser responsabilizados se não realizarem a captura de cães, como também 
se realizarem a eutanásia. Solicita-se a presença de um representante do 
CCZ na próxima reunião para discutir a viabilidade de uma ação. Sugere-
se que o MP e o MS consultem áreas técnicas para maiores 
esclarecimentos sobre o assunto. PENDENTE.  

 

15) Microscopista – O Município informa que está viabilizando a contratação 
dos profissionais previstos no Plano de Controle da Malária para as áreas 
de influência direta e indireta de JIRAU. O microscopista incluído neste rol 
de profissionais necessita de capacitação específica. Os atuais contratados 
pela ESBR serão rescindidos em setembro do corrente ano, tempo 
insuficiente para promover a capacitação dos que os substituirão. Em 
função disto a representante do Município acha necessário antecipar desde 
já a prorrogação dos contratos dos microscopistas por mais cinco meses a 
partir do término do aditivo do convênio.  A representante da SEMUSA 
informa oficiou a ESBR da sua pretensão e aguarda resposta. 

 

16) Veículo Malária – A representante da SEMUSA solicita da representante 
da ESBR o andamento do processo de aquisição de veículos que foi 
solicitada através do ofício de nº 170/GAB/SEMEPE, de 05/04/2011. 
PENDENTE. 

  
17) Calendário anual de reunião: Última terça-feira de cada mês, ou seja; 

30/08; 27/09; 25/10; 29/11 e 27/12. 
 
 

 
Próxima Reunião: 30/08/2011  
Horário: 08:30hs 
Local:  
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